

Compte rendu du séjour à Courchevel du 12 au 15 juin 2023-06-28

Lundi 12 juin:

Nous avons rendez-vous à 11h au chalet Rikiki de Moriond l'ensoleillée. Nous sommes accueillis par Christophe organisateur de cette sortie et Monique notre hôtesse qui continue à gérer son chalet malgré ses 81 printemps !!

Nous déposons nos affaires dans les chambres et partons pour le lac de la Rosière. Avant de découvrir les fleurs avec Antoine, nous déjeunons au bord du lac, au soleil, crêpes et galettes sont au menu. Nous partons à la découverte de la flore, le jeune Antoine et Christophe nous guident. Nous voyons des sabots de Vénus, et encore des sabots de Vénus, et toujours des sabots de Vénus, très jaloux, nous finiront par les ignorer.

Retour au chalet Rikiki où une douce odeur de cuisine nous attend!! Après l'apéro traditionnel nous goûtons la généreuse cuisine de Fumi, japonaise passionnée qui va nous régaler pendant ces 3 jours? C'est bien elle le soleil de Moriond.

Mardi 13 juin

Après un copieux petit déjeuner servi par Monique, nous partons à Champagny le haut avec un nouveau guide: Philippe. Philippe est ornithologue, spécialiste des champignons parasites des plantes...Bref un puits de sciences. Il sait tout, armé de sa loupe et de ses bottes, il examine les plus petits détails des fleurs, des feuilles, des racines, et sans se lasser, il explique donne les noms, il raconte!!

Nous déjeunons avec le pique nique préparé par Monique pour mieux repartir à la chasse aux fleurs. En fin d'après-midi le temps se couvre, certains rentrent au chalet et d'autres continuent la chasse. Le soir, apéro et repas de Fumi toujours aussi délicieux!!

Mercredi 14 juin

Nous avons rendez-vous à Bozel avec Philippe. Le coin est magnifique et le temps plutôt clément. Attentif à notre confort, Philippe a demandé à Germaine de nous ouvrir son chalet pour le pique nique. Après notre balade fleurie du matin, nous arrivons chez elle vers 12h30. Elle est là, nous restons dehors car il fait beau. Le chalet est pourtant très confortable et Germaine est charmante. Elle nous offre un café (léger, il faut le dire), l'accueil est chaleureux.

Nous pouvons reprendre notre découverte, accompagnés de Philippe qui ne désarme pas!! En fin d'après midi nous nous arrêtons à Bozel à la recherche d'un café pour faire nos adieux à Philippe. Nous finissons par trouver!! il y a moins de cafés ouverts à Bozel que de sabots de Vénus dans la montagne!!

Merci Philippe pour votre patience, nous n'avons pas toujours été très attentifs, nous avons posé de nombreuses fois les mêmes questions et surtout, nous n'avons pas tout retenu mais nous avons beaucoup apprécié !!

Retour à Rikiki et dîner japonais concocté par Fumi.

Nous faisons nos adieux à Fumi, certains parlent déjà de revenir.

Jeudi 15 juin

Départ pour Briançon en passant par le mont Cenis.

Au revoir Monique, tout était parfait!! Nous étions chez nous!!

L'incroyable vitalité de notre hôtesse, son sourire, ses attentions, nous ont enchantés.

Christophe nous accompagne jusqu'au Mont Cenis.

Nous déjeunons au restaurant, puis nous explorons le jardin alpin. Il fait beau, le site est magnifique.

Nous faisons nos adieux à Christophe qui a encore un long chemin à parcourir pour rentrer chez lui.

Retour à Briançon pour les autres.

Une pensée pour Michèle qui est venue sur son fauteuil roulant accompagnée de Gérard son époux devenu assistant. Elle n'a pas perdu son sourire lumineux malgré les longues journées passées à nous attendre.

Merci Christophe pour cette organisation sans faille qui nous a permis de découvrir le chalet Rikiki et son hôtesse, Philippe et sa science, Fumi et sa cuisine, Germaine et son chalet, Antoine et ses passions!!

Un grand bravo!!

Enfin merci à Nicole qui a assuré avec beaucoup de compétence et de bienveillance la présidence de l'association ces dernières années. Nous ne sommes pas parvenus à la convaincre de poursuivre. Quel dommage!!

Annick Teyssedre